



町長室だより

築上町長 新川 久三

梅雨が明け、毎日暑い日が続きます。早や暦の上で8月7日が立秋となりお盆を迎えることとなります。初盆のご家庭は暑い中大変でしょうが故人の霊を慰めてください。私からも故人に哀悼の意を申し上げます。

山と海の季節となりました

6月30日、山開きが開催され、龍城院キャンプ場と牧の原キャンプ場の安全祈願祭が観光協会の主催で行われました。龍城院キャンプ場は、国から社会教育施設整備補助金の交付や辺地債の許可を受け、事実上9割補助に該当する財源で建設されました。この理念である自然を学習し、サバイバルの生活をキャンプ場で

経験するため電気を引いていません。しかし、便所は蒸発散式の水洗便所を備えています。現在、家族向けやボーイスカウトのキャンプ場として利用されています。

牧の原キャンプ場はポピュラーなキャンプ場で、団体生活と涼を求めて多くの利用者でにぎわっています。特に来年から大河ドラマ軍師官兵衛が放映されます。官兵衛の最大の宿敵である宇都宮氏は、我地を納めた豪族大名で、築上町には敗者の歴史があります。このキャンプ場の上流には、黒田長政が何度となく攻めた難攻不落の城井ノ上城跡があり、観光登山として多くの方が訪れるのではないかと期待が持てます。

7月7日、浜宮海岸の清掃と海の安全祈願祭が観光協会

の主催で行われました。海岸清掃には500名に及び方々に参加をしていただきました。航空自衛隊宮木副司令外多くの自衛隊員の方、築上町スポーツ少年団の皆様等々多くの団体や個人の方が参加をしていただき、見る見るうちに草取り、ごみ拾い、漂流物の片付けと人海戦術できれいな海岸になりました。参加の皆様ありがとうございました。

本町の青豊高校生徒弓道とダンスで全国大会出場

7月11日、築上町在住で青豊高校の生徒の弓道部員2名とダンス部員4名の計6名から全国大会へ出場をするため、表敬訪問を受けました。

本町から青豊高校に通学している杉本賢史君、関隼人君の両名は弓道部に所属し、福岡県大会男子団体戦において惜しくも中1本差で二位となりましたが見事全国大会の出場権を得ることができたそうです。

そしてダンス部の佐野日花理さん、紀成春弥さん、岸元枝穂さん、井上大雅君は九州大会のヒップホップ部門男女混成ラージ編成で第一位になりました。どちらもベストを尽くし優勝を目指してほしいものです。頑張ってください。

まだまだ暑い日が続くと思いますがので町民の皆様には夏ばてをしないように健康に十分留意していただき、ご自愛くださるようお願いいたします。



山開き神事

いのちの入り口こころの出口

子どもたちの心と体の健康を取り巻く環境は複雑化しています。国は平成17年に「食育基本法」を制定し食育の取り組みを始めました。築上町ではいち早く、子どもたちの健康づくりのため学校給食へ地場農産物を積極的に取り入れてきました。食育を進める上で大切な視点は何か。改めて学び気付くため、子育てをしている方、生産者、食育に興味のある方を対象に食育講演会を開催します。

- 日時● 平成25年8月21日(水)
10:00~12:00 講演会 (受付9:30~)
12:10~13:00 講師を囲んで食事会 (希望者のみ)
食事会に参加をご希望の方は、8月12日(月)までにご連絡ください。※昼食代は参加者負担です。
- 講師● 佐藤 弘 氏 (西日本新聞社前原支局長)
- 場所● 築上町コミュニティセンター
“ソピア”大ホール (参加無料)
問い合わせ 産業課 資源循環係 (内線274)